
在京花巻人会 12 月 2 日理事会議事録 

 出席者； 板垣、伊藤、梅津、菊池、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、瀬 

川、髙橋（勉）、髙橋（良）、多田、千葉、 以上 12名。 

 

第 1議題 「会報 71号（1月号）」について 

第２校チェック。1 頁修正なし、2～3 頁の会員の活動報告は、2 頁に

「都庁の花巻観光物産展」、3 頁には「北上ふるさと会の集い」を共に

会長用意、3頁の最後に「イーハトーブ大使懇談会」を入れるため1校

で入った原稿をそれぞれ縮小してもらった。4～5 頁の「はなまきあれ

これ」は字句の訂正のみ。6～7 頁の思い出コーナー「早池峰の賦と岩

波ホール」は写真が大き過ぎたので縮小、7 頁の空いたスペースに大

償神楽の写真を入れる。8 頁の「お知らせ」には「平塚花巻観光物産

展」と「在京花巻人会ホームページと事務所のメールアドレス」を入

れる。第 3校は 12/23(土)理事会に提出、ほぼ最終校を目指す。 

第２議題 「ホームページ」について 

「ホームページ」の現状について高橋勉理事から報告があり、梅津さ 

ん発の「『やまなし』がお菓子に」「都庁の花巻物産フェア」、勉さん 

が「在京石鳥谷町人会の集い」、会長の原稿と哲男さんの写真で「ベ 

ンベロ朗読会の報告」を掲載。在京東和町友会の集いについては、会 

長が写真を蟹澤会長にお願いすることになった。また、当会の目的を 

三つ掲げて判りやすくなったことが報告された。 

課題としては、理事各位からの情報提供により更なるコンテンツの充 

実を図ること。観光協会や市役所からの首都圏でのイベントの情報を 

直接高橋勉理事のところに集約する仕組みを作ること。 

 第 3議題 「来年度の活動」について 

    来年度会員が参加できる活動を充実させるための議論を活発に行った。 

    「歩こう会」の継続、「べんべろの会」との提携による各種活動、さ 

    らに「ふるさと支援ツアー」の実施の可能性と花巻まつりなどツアー 

の様々なテーマについて話し合った。この件については、話し合い内 

容を整理し 23日の理事会で継続審議することとした。 

 第 4議題 「入会キット」作成について 

    梅津理事より、入会キットの「在京花巻人」募集の原稿が読み上げら 

    れ、各理事から意見を頂いた。ほぼ賛同頂いたので、今回出た皆さん 

の意見を参考に、梅津さんがこれを原案としてさらに最終原稿を用意 

することになった。 

第 5議題 「忘年会」の出席確認 

   顧問・常任幹事へもご案内を回したが回答は 2 件で欠席とのこと。今 

   回出席の 12名は参加。残り 4名の出席を確認する。「忘年会」の時間 

を早めたらとの意見も出たが、既にご案内を回しているので予定通り 

16時～は変えないこととした。理事会は 14時～。 

                             以上 


